
【自由記述】
・雪中綱引きは伝統⾏事ですが、インフルエンザの季節でもあり、時期をずらすことは可能か。
・雪中綱引きのアナウンス。観客に対戦相手や勝敗等をもっと分かりやすく伝えてほしい。クラスの
プラカードを持つ⼯夫などあれば更に分かりやすい。

・雪中綱引きは平日午後開催でもよいのではないか。
・雪中綱引きで、子どもは先生方とも対戦したがっている。
・コート入れのかごがあったのはよかったが、数を増やしてほしい。
※アンケートで9割近い方が「このままでよい」という現状から、来年度以降も同じように実施し伝
統を継承していくつもりです。ただし、インフルの発生状況や天候等を考慮し、時期を調整してい
きたいと思います。先生方との対戦など、やり方については、生徒会と話し合って決めていきます。

・ＰＴＡ学級役員の決め方（他薦）を改善してほしい。輪番、直接指名など…。
※決め方については、このご意⾒があったことをＰＴＡ役員に伝えた上で、協議していただきます。

・運動会の種目が走ることに偏っているので、他種目がもっとあればよい。
※生徒会と話し合って決めているので、よい案があったら生徒から提案願います。

・夏休み後の課題テストがなくなったことで、休み中の学習量が減っていないか。
※学習量については家庭のことなので減っているかは正確には分かりません。しかし、廃⽌しても学
習状況調査の学⼒レベルは昨年度より上がっています。今後も個⼈計画を⽴てさせ、励ましながら
がんばらせていきたいと思います。

・運動会（雨天時）は体育館開催ではなく、順延にしてほしい。
※雨天の場合は順延して外で。順延の日も雨の場合は体育館開催としたいと思います。（授業計画や
各種⾏事との兼ね合いから2回は延ばせない状況にあります）

・通学用リュックがワーク類でたいへん重くなっている。どうにかならないか。
※学校に置いていけるものを再度検討しますが、家庭学習のために持ち帰りが必要なものも多く、⼤
幅に軽くすることは困難であります。

・外で運動会をやる場合、部活ごとではなく、クラス単位で集まった方がよい。
※ＰＴＡや体育文化後援会と協議の上、決めていきます。

・お便りの写真で、ほしいものがある。購入できないか。
※基本的に販売は想定しておりませんが、特に、というものについては個別にご相談ください。

・放課後、校舎前が迎えの⾞で混雑している。マナーの問題。部活の終了時刻を分散したらどうか。
※終了時刻を部ごとにローテーションするのは現実的に困難です。ルールの徹底を呼びかけていきた
いと思います。

・緊急メールは仕事中で⾒れないときもある。
※緊急の場合、これに勝る手段は現状ではないので、よろしくお願いいたします。

・自主開拓ノートを購買でしか買えないのが不便。
※学校オリジナル製品であり、市販物ではないのでご了承願います。

・お便りに名前の間違いがあった。生徒の入賞で載らないものもあった。
※ご意⾒承りました。

○東雲中生のあいさつが⽴派で感⼼する。あいさつ運動の成果が⼀⼈⼀⼈に浸透している。
○お便りで学校、クラスの様子を細かく知ることができありがたい。保健だよりもとても参考になる。
○生徒指導が⾏き届いている。先生方は生徒と向き合ってくれている。いろんな先生が子どもに声を
かけてくれている。

○先生方の部活指導が熱⼼。土日も返上でがんばってくださり頭が下がる。
○はばたきノートに毎日コメントを記入してくれて感謝。信頼関係が築かれる。
○職場訪問は貴重な体験。ありがたい。
○子どもの体調が悪いとき、学校から丁寧に対応いただいた。
○応援団の活躍がすばらしい。

その他、多数、励ましの言葉をいただきました。ありがとうございました。


